



LA OBRA CREADA NO PUEDE SUPERAR LAS 25 PÁGINAS.

Lanzan concurso de manga para prevenir violencia en pareja

● En el marco de la campaña nacional de prevención de la violencia de género, el Ministerio de la Mujer y la embajada de Japón lanzaron el Primer Concurso Nacional de Manga sobre no violencia en Chile, el cual, según la cartera, busca “compartir la visión de los jóvenes sobre sociedades justas e inclusivas a

través de su propia experiencia, para promover relaciones afectivas saludables y respetuosas”. Las creaciones deben enviarse en formato digital (PDF) junto al formulario y una copia del documento de identificación al correo electrónico: contactoembajadajapon@sg.mofa.go.jp.